
Rassemblement de motos Indian du Québec le 26 et 27 juin 2021. 

Vous êtes cordialement invités à ce rassemblement organisé par le chapitre 1948. 

BEAU TEMPS MAUVAIS TEMPS 

Déroulement de la journée du samedi 26 juin 

Convergence des différentes rides vers Camp Musical d’Asbestos, 100 rue des Mésanges, Val des Sources (Québec) 

12h00 Arrivée des différents groupes 

18h00 Mot de bienvenue 

18h30 Souper (formule à déterminer) 

Soirée Spectacle avec Dave Roussy 

Feu de joie 

Nuit Au camp musical  

Déroulement de la journée du dimanche 27 juin 

7h00 à 9h30 Possibilité de prendre le déjeuner sur place, si la santé publique permet de la faire sinon les chambres 

sont équipées de mini cuisine. 

11h00 Départ des participants du camp. 

Coût pour la journée du samedi : 40 $ non remboursable. 

Inclus : Repas à déterminer selon les recommandations de la santé publique, activités de la journée 

Non inclus : Les boissons alcoolisées, les breuvages. 

Noter qu’aucun dîner n’est prévu le samedi, vous pouvez apporter votre lunch pour un pique-nique 

Date limite d’inscription: 10 juin 2021. L'inscription se fera via notre site web au chapitre1948.org 

Un bloc de chambre est disponible au camp musical (1-819-879-4342) au nom : Groupe Moto 1948 Indian. 

Date limite pour réserver les chambres : 15 avril 2020, après cette date les chambres seront remises disponibles. 

Chambre occupation simple 80.00$/per + taxes Chambre occupation double 80.00$/2per + taxes $5.00 personne 

additionnelle 10 chambres avec 2 lits double. 

10 chambres avec 1 lit double, 1 lit simple et 1 divan-lit. 

Des terrains de camping sont également disponibles pour tente, VR, ou roulotte avec deux services pour 

25.00$/nuit. 

Cordialement, 

Conseil d’administration du Chapitre 1948  

 

 

 



 

Quebec Indian motorcycle rally on June 26 and 27, 2021. 

 

You are cordially invited to this gathering organized by Chapter 1948. 

GOOD WEATHER BAD WEATHER 

Course of the day on Saturday June 26 

Convergence of the different rides towards Camp Musical d´Asbestos, 100 rue des Mésanges, Val des Sources 

(Quebec) 

12h00 Arrival of the different groups 

6:00 p.m. Word of welcome 

6.30 p.m. Dinner (formula to be determined) 

Evening Show with Dave Roussy 

Bonfire 

Night at the musical camp 

Course of the day of Sunday June 27 

7:00 a.m. to 9:30 a.m. Possibility to have lunch on site, if public health permits, otherwise the rooms are equipped 

with mini-kitchens. 

11h00 Departure of the participants from the camp. 

Cost for the day of Saturday: $ 40 non-refundable. 

Included: Meal to be determined according to public health recommendations, daily activities 

Not included: Alcoholic drinks, beverages. 

Note that no dinner is scheduled on Saturday, you can bring your lunch for a picnic 

Registration deadline: June 10, 2021. Registration will be done through our website at chapter1948.org 

A room block is available at the musical camp (1-819-879-4342) in the name: Groupe Moto 1948 Indian. 

Deadline to reserve the rooms: April 15, 2020, after this date the rooms will be made available. 

Single occupancy room $ 80.00 / per + taxes Double occupancy room $ 80.00 / 2per + taxes $ 5.00 additional 

person 10 rooms with 2 double beds. 

10 bedrooms with 1 double bed, 1 single bed and 1 sofa bed. 

Campgrounds are also available for tent, RV, or trailer with two services for $ 25.00 / night. 

Regards, 

1948 Chapter Board of Directors 

 


